

.....aus dem fernen Alaska kam am 17.02.2004 eine E-Mail von Flugkapitän Gerd Ritter an mich :

Hallo Willi,

Zunächst Euch beiden mal einen herzlichen Glückwunsch als neue Großeltern. Weniger schön natürlich all die Probleme, die da so dran hängen. Das Leben hat Euch offensichtlich ausgesucht als Testpersonen, die beweisen sollen, was Menschen alles durchstehen können, wenn sie zusammenstehen.

Ich wünsche der Hanny und ihrem Liebsten viel Glück und einen langen Atem, um das alles gut zu überstehen. Hoffentlich wird die Kleine noch gut, was ja durchaus vorgekommen ist. Beispiele gibt es da einige. Ein guter Start wars ja nun erst mal leider nicht.

Da gibt es übrigens ein Flugzeug, die Piper **Cheyenne**, kennst Du sicherlich, oder?



Okay willi, ich muß los.

Wünscht der Hanny alles Gute von mir und beste Grüße an die ganze Familie, vor allem gute Besserung.

Seid herzlich begrüßt,

Gerd